



## Antrittsbesuch von Bayerns neuer Bierkönigin

### Beitrag

Ihr erster offizieller Termin führte die frisch gekürte Bayerische Bierkönigin Johanna Seiler am Montag ins Amtszimmer von Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber in München. Die Ministerin gratulierte der „charmanten Botschafterin des Bayerischen Bieres“ herzlich zu ihrer Wahl und wünschte ihr eine spannende und erlebnisreiche Amtszeit. Sie habe nun die anspruchsvolle Aufgabe, bei einer Vielzahl von Terminen im In- und Ausland erfolgreich die Werbetrommel für Bayerisches Bier und das Bierland Bayern zu rühren. Bierkönigin und Ministerin waren sich einig: „Bayerisches Bier steht wie kaum ein anderes Produkt für das Spezialitätenland Bayern und genießt dank seiner außerordentlichen Vielfalt und Spitzenqualität weltweit einen hervorragenden Ruf.“ Die mehr als 640 Braustätten im Freistaat produzieren rund 40 verschiedene Biersorten und 4 000 oft regionaltypische Markenspezialitäten.

Die 26-jährige Werksstudentin Seiler hatte sich bei der Wahl-Gala am vergangenen Donnerstag in München gegen fünf weitere Finalistinnen aus ganz Bayern durchgesetzt.

**Foto:** Baumgart/StMELF



Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Gastronomie

## Schlagworte

1. Bayern
2. München-Oberbayern